

## Volkstrauertags-Zentralfeier in München

# Würdig und feierlich

### Gedenkveranstaltung in der Residenz, Kranzniederlegung im Hofgarten

München (17.11.24) – Mit einer Gedenkstunde an die Opfer von Krieg und Gewaltherrschaft sowie als Ausdruck des gemeinsamen Wunsches nach Frieden im Neuen Herkulesaal der Residenz München sowie der anschließenden feierlichen Kranzniederlegung am Kriegerdenkmal im unteren Hofgarten wurde die diesjährige Volkstrauertags-Zentralfeier (Landes- und Stadtfeier) durchgeführt. Eingeladen zu der Feier hatte der Volksbund-Landesverband Bayern im Einvernehmen mit der Bayerischen Staatsregierung und im Zusammenwirken mit der Landeshauptstadt München.

Staatsministerin Ulrike Scharf (MdL) hielt die Gedenkansprache, der I. Landtagsvizepräsident Tobias Reiß sprach das Totengedenken. Sowohl der Gedenkstunde als auch der Kranzniederlegung wohnten zahlreiche Ehrengäste aus Politik, Verwaltung, Wirtschaft, Kirchen, Verbänden, des Hauses Wittelsbach, Militärs und der Polizei bei.

Die Präsidenten des Bayerischen Soldatenbundes 1874, Oberst a.D. Richard Drexl, und der Bayerischen Kameraden- und Soldatenvereinigung, Oberstleutnant d.R. Otmar Krumpholz, legten gemeinsam den Kranz der Arbeitsgemeinschaft der Reservisten-, Soldaten- und Traditionsverbände in Bayern nieder (Foto).

(detaillierter Bericht in **treue Kameraden** 6/2024)



Foto: Klaus D. Treude